

18/07/2017

## DROGAS SINTÉTICAS: Fiscalía Centro Norte y OS7 desarticulan banda dedicada al tráfico de éxtasis

En prisión preventiva por el delito de tráfico ilícito de drogas quedó una banda dedicada a comercializar drogas sintéticas, que fue desarticulada en un operativo conjunto realizado por la Fiscalía Centro Norte y el OS7 de Carabineros.

Se trata de una banda integrada al menos por cinco personas, cuya estructura incluía proveedores, distribuidores y captadores de consumidores de diferentes drogas, especialmente éxtasis.



## MÁS DE 750 PASTILLAS

La detención de la banda se logró gracias a un trabajo investigativo que realizó el fiscal Francisco Rojas, con el OS7 y que incluyó la utilización técnicas especiales de investigación como agentes reveladores y agentes encubiertos.

Durante la investigación se realizaron diferentes operativos, los que permitieron incautar más de 750 pastillas de éxtasis de diferentes colores y diseños, además de LSD, cocaína, cocaína rosa y marihuana.

Este procedimiento permitió formalizar y obtener la prisión preventiva de cinco personas por peligro para la sociedad. Durante la audiencia, el fiscal Rojas logró establecer que los imputados son parte de "un grupo de personas en que cada una de ellas cumple bien sea un rol de proveedor de droga sintética, distribuidor de la misma en consumidores que son captados en centros nocturnos obteniendo gran cantidad de dinero lucrando con el tráfico".

## INVESTIGACIÓN Y OPERATIVOS

La investigación comenzó en febrero de este año, a raíz de una denuncia que alertaba sobre una banda que traficaba y captaba consumidores en el Barrio Bellavista. Uno de los blancos investigados fue una mujer de nombre Karina González, a quien -agentes reveladores y encubiertos-, le realizaron compras de éxtasis en tres oportunidades. En una cuarta oportunidad, uno de los agentes encubiertos le encargó 18 pastillas, para lo cual la mujer contactó a su proveedor de drogas sintéticas, Andrés Oliva, con quien quedó de encontrarse en calle Providencia. A bordo de un auto, el agente encubierto designado por la Fiscalía realizó la transacción. Una vez concretada, el funcionario fiscalizó a los ocupantes del vehículo, encontrando en poder de Oliva cocaína y marihuana.

Por su parte, Oliva aportó antecedentes de su proveedor de drogas de diseño, Diego González, a quien le encargó 50 pastillas de éxtasis. En compañía del agente revelador, Oliva se juntó con González en un estacionamiento del Mall Alto Las Condes. Realizada la transacción, funcionarios policiales registraron a los involucrados, encontrando más de 200 pastillas de éxtasis de diferentes colores, además de cocaína y cocaína rosa.

En base a diferentes testimonios, el equipo del fiscal Rojas obtuvo antecedentes de otro proveedor de drogas de diseño del Barrio Bellavista, con quien se concertó una compra con un agente revelador designado por la Fiscalía. Este operativo permitió la detención de dos ciudadanos colombianos, identificados como Juan Valencia y

Edisson Henao, a los que se les incautó 498 pastillas de éxtasis, que mantenían en su poder además de droga en los domicilios.

Todos ellos quedaron privados de libertad. El plazo inicial de investigación se fijó en 90 días.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL C A L L C E N T E R GENERAL MACKENNA 1369